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zur Anfrage zur Stadtratssitzung am 18. 09. 23, aktualisiert am 28.09.2023 
 

1. Wie viele Sozialwohnungen hat die GAG im aktuellen Jahrhundert in Ludwigshafen 

jährlich gebaut?  

Antwort: 
Die GAG hat seit 2000 574 Wohnungen neu geschaffen. Die Entwicklung war wie 
folgt: 
 
Jahr    fertiggestellte Wohnungen 

2000   40 
2001     0 
2002     0 
2003     0 
2004     0 
2005     0 
2006     0 
2007     0 
2008     0 
2009     0 
2010     0 
2011     0 
2012     0 
2013     0 
2014     0 
2015     0 
2016     0 
2017    78 
2018    32 
2019    27 
2020    21 



2021    58 
2022    88 
2023    84 
im Bau  146 

  
Zusätzlich wurden an bestehendem Wohnraum Belegungsrechte erworben. Dabei 
unterliegt die entsprechende Wohnung ebenfalls den Belegungs- und Mietpreisbin-
dungen. Insgesamt waren dies 705 Wohnungen. 
 

2. Wie viele Sozialwohnungen hat die BASF Wohnen + Bauen im aktuellen Jahrhundert 

in Ludwigshafen jährlich gebaut?  

 

Antwort: 

 

Die BASF hat im Jahr 2021 12 geförderte Wohnungen errichtet. 

 

3. Wie viele Sozialwohnungen wurden in Ludwigshafen insgesamt (inklusive GAG und 

BASF Wohnen + Bauen) im aktuellen Jahrhundert jährlich gebaut? 

 

Antwort: 

2000   40 
2001     0 
2002     0 
2003     0 
2004     0 
2005     0 
2006     0 
2007     0 
2008     0 
2009     0 
2010     0 
2011     0 
2012     0 
2013     0 
2014     0 
2015     0 
2016     0 
2017    78 
2018    32 
2019    27 
2020    21 
2021    70 
2022    88 
2023    84 
im Bau  146 
 
GAG und BASF haben insgesamt 586 geförderte Wohnungen neu errichtet sowie an 
705 Wohnungen Bindungen erworben. 
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